

Zertifikat

für das Managementsystem nach
DIN EN ISO 9001:2015

Die Zertifizierungsstelle TÜV NORD CERT GmbH bestätigt hiermit als Ergebnis der Auditierung, Bewertung und Zertifizierungsentscheidung gemäß ISO/IEC 17021-1:2015, dass die Organisation

Dossmann GmbH Eisengießerei und Modellbau
Amorbacher Straße 43
74731 Walldürn
Deutschland



ein Managementsystem konform zu den Anforderungen der DIN EN ISO 9001:2015 betreibt und innerhalb der Laufzeit des Zertifikats von 3 Jahren auf Konformität überwacht wird.

Geltungsbereich

Herstellung und Vertrieb von Gussteilen aus Grau- und Kugelgrafitguss

Zertifikat-Registrier-Nr. 44 100 127943
Auditbericht-Nr. 3536 6727

Gültig von 2024-06-29
Gültig bis 2027-06-28
Erstzertifizierung 2015

Essen, 2024-04-04

Zertifizierungsstelle der TÜV NORD CERT GmbH



Nutzen Sie unsere Datenbank, um die Zertifikatsgültigkeit zu verifizieren.

Certificate

Management system as per
DIN EN ISO 9001:2015



The Certification Body TÜV NORD CERT GmbH hereby confirms as a result of the audit, assessment and certification decision according to ISO/IEC 17021-1:2015, that the organization

Dossmann GmbH Eisengießerei und Modellbau
Amorbacher Straße 43
74731 Walldürn
Germany



operates a management system in accordance with the requirements of DIN EN ISO 9001:2015 and will be assessed for conformity within the 3 year term of validity of the certificate.

Scope

Production and sales of castings out of cast iron with lamellar graphite and spheroidal graphite

Certificate Registration No. 44 100 127943
Audit Report No. 3536 6727

Valid from 2024-06-29
Valid until 2027-06-28
Initial certification 2015



Visit our database to verify the validity of this certificate.

Essen, 2024-04-04

Certification Body at TÜV NORD CERT GmbH